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7 月 9 日(火）第１回常任委員会が開かれ、下記議題に

ついて話し合いました。 

〈出席者〉会長、副会長、校長先生、教頭先生、 

     常任委員会 13 名 

 

＜会長より＞ 
 令和６年度ＰＴＡ会長を務めさせていただく事になり

ました兒玉 剛と申します。 

 ここ数年の環境の変化のなか、ようやく学校生活のほ

うも以前のような活動が戻りより新しい形での学びや体

験も増えたのではないでしょうか。 

「友だちたくさん 笑顔あふれる 第四小」 

ＰＴＡ活動を通して一つ一つの行事が子供たちにとって

より多く心に残せるようお手伝い出来ればと思っていま

す。 

至らない点もあると思いますが先生方、保護者の皆様、

地域の方々と協力しながら頑張っていければと思います。 

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜校長先生より＞ 
 みなさん、おはようございます。４月から校長を務め

る 梅田 竜平 でございます。 

 本日はご多用のところ、また暑い中、お集まりいただ

き、ありがとうございます。日頃、大変お世話になって

おります。 

 四小の子供たちはとても明るく、元気で、挨拶がしっ

かりできる子が多く見られます。一方で、言葉が足りな

かったり表現がうまくできなかったりすることから、子

供同士のトラブルに発展してしまうことがございます。 

 また、このところ暑い日が続き、暑さ指数により体育

の学習はもとより、休み時間も運動を制限せざるを得な

い状況となっています。子供たちは外で体を動かすこと

ができず、ストレスを抱えているようにも感じます。子

供たち一人一人が、安心して過ごせる学校をどう創って

いけばよいのか、思案しているところです。 

 さて、ここ数年続いたコロナ禍は、どの学校において

もＰＴＡ組織を見直す機会になったようです。本校にお

いても、会長さんをはじめとする執行部の方々が、少し

でも活動しやすく、よりよい組織となるように検討を重

ねてこられたことと思います。 

ＰＴＡの活動が、保護者の皆様にご負担を強いている

ことは十分承知しております。このように集まっていた

だくこと自体、ご負担になっていることとは思いますが、

コロナ禍が明けて子供たちの活動の場が広がりました。

そのため、学校の教職員の目だけでは十分行き届かない

現状がございます。子供たちの健やかな成長のためには、

保護者の皆様のお力添えが欠かせません。是非「できる 

 

人が、できるときに、できることを」という精神で、

ご協力をいただければと存じます。 

 １年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜教頭先生より＞ 
 みなさんおはようございます。教頭 丹野 俊宏 と

申します。 

日頃、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、

誠にありがとうございます。 

さて、連日梅雨期間中にもかかわらず暑い日が続いて

おります。 

先日２年生が生活科見学で森林公園に校外学習に行っ

てまいりました。自然の中で、どんぐりや木をつかって

工作をしたり、ビンゴゲームでやまゆりやシロツメクサ

をさがして、フィールドワークをしたりしました。バッ

タ、トンボ、カエルなどの生き物もいて、子供たちは夢

中でつかまえていました。子供たちは暑さに負けず、学

習に一生懸命取り組み、がんばっていました。体験活動

はやはり素晴らしいものだと感じました。 

PTA の皆様には、１学期の読み聞かせ、花の植え替え、

校庭・教室の環境整備、学習ボランティア、図書室の掲

示物の作成、登下校時の見守り、ベルマークや資源回収

等でたいへんお世話になりました。PTA の皆様には PTA 活

動でいつもお世話になり、学校のため、子供たちのため

にご協力をいただき感謝しております。 

本日は、常任委員会ということでどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

         議    事 

 

１．ＰＴＡの組織と役員のあり方 

「総会」は最高決議機関です。「常任委員会」は先

生方、執行部、各部長および副会長、クラス役員で構

成される総会に次ぐ決議機関です。出席しないと意見

が反映されません。欠席の際は必ず連絡をし、代理人

の出席をお願いします。 

委員は運営事項の決議や各部、各クラスへの連絡、

調整をしていただきます。 

本ＰＴＡは保護者と教職員が協力して家庭、学校、

社会の教育の場における児童の幸福な成長を図ること

を目的としています。 

 

２．各部、・活動報告と計画 

＜各部＞ 

校外部   

 ・5 月 13 日 東福寺前交差点  

      ・6 月 14、21 日、7 月 5 日 ファミリーマ

ート交差点 交通指導員不在の為立哨 



 今後の予定  

 ・交通指導員不在時は立哨,またはご協力の呼びかけ  

 ・10 月 新年度登校班、班編成作業 

      ・12 月 来年度通学班班長選出のお便り印 

刷、配布 

 

厚生部 

 ・4 月 8 日～4 月 29 日 ベルマーク週間  

 ・5 月 27 日～6 月 7 日 ベルマーク週間  

・7 月 1 日～7 月 8 日 ベルマーク週間  

・6 月 7 日 チャボ小屋前の花壇の植え替え  

・7 月 8 日 ベルマーク集計 

今後の予定 

・ベルマーク週間  

・9 月、3 月 花壇の植え替え。  

・10 月、12 月、3 月 ベルマーク集計 

・11 月 13 日 給食試食会  

 

文化部 

 ・4 月 公演事業者書類整理  

  昨年度からの引継ぎを元に講演内容の確認  

 ・6 月 謝礼金、開催時による必要経費の確認  

 ・7 月公演事業者書類整理  

 今後の予定  

  開催に向けての準備ができるよう詳細を確認 

 

広報部 

 ・7 月 15 日「ひろば 169 号」発行  

 ・ＰＴＡサポート活動、チロルの森、図書レイアウ  

ト、読み聞かせ等の撮影  

 今後の予定  

 ・12 月 15 日「ひろば」発行へ向けて PTA 活動の撮影 

 

＜新座市小中学校 PTA 組織(市 P 連)等＞  

 ・5 月 22 日 定期総会  

 ・6 月 11 日 ＃1 理事会 ＃会長会  

  市 P 連の 3 中ブロック長の輪番年度のため、 

  3 中ブロック長として参加  

 今後の予定  

 ・9 月 10 日 ＃2 会長会  

  「ぼくのわたしの朝ごはん」推進事業の作品選考  

 ・11 月 12 日 ＃2 理事会 ＃3 会長会  

 ・総会資料の作成  

 ・夏休みの花壇の水やりの日程調整  

 

３.「こども１１０番の家について」 
・9 月までに訪問し継続依頼 

・常任委員会の際アンケートと名簿回収  

  新規開拓訪問と依頼  

・まとめた資料を新座警察へ報告 

 

４．資源回収より 
 ・看板所有者に 5 月のお便りを提出 

  ≪資源回収収益金≫ 

 市買い上げ アルミ缶 合計 

４月 21,900 17,500 39,400  

５月 27,210  30,600 57,810 

 

アルミ缶の単価が 70 円から 90 円に変更になりました。 

 

 今後の予定  

 ・10 月 看板所有者様へのお便り作成と郵送  

 ・12 月 年末年始の回収のお知らせチラシ作成、 

 業者への確認後、お便り作成し看板所有者様へ郵送  

 

５．サポート活動より 
 ・5 月 29 日 草取りボランティア実施 

 今後の予定 

 ・9 月 4 日、10 月 16 日 草取り  

 ・7 月 17 日、12 月 20 日、3 月 21 日 大掃除  

 

６．読み聞かせボランティアより 

 ・5 月 23 日 2、4、6 年生、なのはな  

 ・6 月 6 日 1、3、5 年生  

 ・6 月 13 日 2、4、6 年生、なのはな  

 ・6 月 20 日 1、3、5 年生  

 ・6 月 27 日 2、4、6 年生、なのはな  

 今後の予定  

 ・読み聞かせ  

  9 月 5 日、9 月 12 日、9 月 19 日、9 月 26 日、10月

31 日、 

  11 月 7 日、11 月 21 日、11 月 28 日  

 
 図書ボランティアより  

 ・5 月 14 日 室前レイアウト変更、 

     あじさいキャンペーン用カード作り   

 ・6 月 4 日 室前レイアウト変更、レイアウト作成 

 ・7 月 2 日 室前レイアウト変更、笹飾り  

 今後の予定  

 ・9 月 10 日 活動予定 

 

７．会計より 
・5 月 29 日 ＰＴＡ会費集金 

 部費として,広報部・厚生部・郊外部・文化部へ 

 今後の予定 

  10 月中間監査の予定 

   

８．役員選考委員会について 

 ・7 月 執行部立候補受付のお知らせ配布  

     受付用紙、委任状の回収  

 今後の予定  

 ・9 月 第二次立候補受付のお知らせを配布  

 ・10 月 役員選考会  

 

 ～次回常任委員会～ 

  次回の常任委員会は、11 月の予定です。 


